



Dicho servicio lo hacemos en colaboración con la empresa especializada CLASIFICACION Y GESTION EMPRESARIAL OSCA SL (CLAYGES) y consiste en la confección de **Expedientes de Clasificación de Empresas Contratistas de Obras y Servicios** así como el resto de cuestiones a cumplimentar derivadas de la actual Ley de Contratos del Sector Público 30/2007.

Ante la situación económica actual y la escasez de obra privada, es indispensable que las Empresas tengan la oportunidad de concurrir a contratos con el Sector Público, y para ello la clasificación es una herramienta fundamental que las Empresas deben obtener. La clasificación permite a la Empresa concurrir a concursos y subastas de ejecución de obras y servicios de todas las Administraciones Públicas de importes superiores a 350.000 € en caso de obras y de 120.000 € en caso de servicios.

Nuestro sistema de trabajo se basa en obtener la máxima clasificación a que tiene derecho la Empresa en función de sus características específicas; para lo cual procedemos a realizar un análisis previo por Empresa; se confecciona el Expediente en su totalidad (incluido la redacción de Certificados) y se informa al cliente de la clasificación que le concederán. Queda para la Empresa únicamente la obtención de la firma por parte de los técnicos o directores de las obras de los certificados redactados por nosotros y la obtención de la documentación administrativa que debe acompañar al Expediente.

Si la Empresa dispone de una buena clasificación en Obras o Servicios tiene una mayor capacidad de contratación con las Administraciones públicas. CLAYGES se dedica al estudio, confección y tramitación de estos expedientes, disponiendo de un equipo humano técnicamente muy cualificado y cuentan con una dilatada experiencia en esta área por lo que podemos garantizar la obtención de la máxima clasificación tanto en subgrupos como en categorías.

Pueden optar a obtener esta clasificación:

OBRAS:
Edificación Obra Civil Movimientos de Tierras y Excavaciones Estructuras de Hormigón y Metálicas Calefacción y Climatización Instalaciones Eléctricas Jardinería Restauración bienes inmuebles histórico/artísticos

SERVICIOS:
<p>Administrativos (Organización y promoción de congresos y ferias, servicios de portería, etc).</p> <p>Servicios especializados (Higienización, Desinfección, Seguridad, Hostelería, Comidas, etc.).</p> <p>Servicios cualificados (Inspecciones sanitarias, Restauración de obras de arte, etc..)</p> <p>Conservación y mantenimiento de bienes inmuebles (mantenimiento de edificios, carreteras, redes de agua y alcantarillado, estaciones depuradoras, mobiliario urbano, montes y jardines, monumentos, etc..)</p> <p>Mantenimiento de instalaciones (Mantenimiento instalaciones eléctricas, fontanería, calefacción y aire acondicionado, contra incendios, maquinaria de oficina, aparatos elevadores, etc..)</p> <p>Mantenimiento y reparación de maquinaria (Maquinaria, Vehículos, Buques, Aeronaves, etc..).</p> <p>Servicios de transportes (Transporte en general, traslado de enfermos, custodia de fondos, obras de arte, residuos, fumigación grúa, mensajería y correspondencia, etc..).</p> <p>Tratamiento de residuos y desechos</p> <p>Servicios de contenido (Publicidad, radio y televisión, agencias de noticias, etc..)</p> <p>Servicios generales (Limpieza, Lavandería, Almacenaje, Guarderías infantiles, Agencias de viajes, etc..).</p> <p>Tecnología de la información y las comunicaciones (Captura de información por medios informáticos, mantenimiento de software y hardware, telecomunicaciones, certificación electrónica, etc..).</p>

Si dentro de tu actividad estás interesado en ampliar información sobre esta clasificación o directamente en solicitarla, estamos a tu disposición para lo que surja.